



Dänemark | 11.06.2020 | Nr. 200/20

Hartmut Hamerich: Richtiger und wichtiger Schritt in Richtung Normalität

Hartmut Hamerich, europapolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (11.6.20) zum Thema Grenzöffnung Dänemark für Schleswig-Holsteiner:

„Die Öffnung der dänischen Grenze für Schleswig-Holsteiner begrüßen wir sehr. Das ist sowohl für den deutsch-dänischen Grenzverkehr als auch für die Urlauber, die es an die dänischen Destinationen für den Sommerurlaub zieht, von elementarer Bedeutung. Unser Dank geht auch an unseren Europaminister Claus Christian Claussen, dessen erste Handlung im neuen Amt war, sich vor Ort an der dänischen Grenze einen Überblick über die mit der Schließung verbundenen Problematiken zu machen.“